

Le gouvernement nicaraguayen fait attention à la population du «corridor sec».



Managua, 31 août, (RHC-PL). - L'attention à la population de la région appelée « corridor sec » est toujours l'un des objectifs du gouvernement nicaraguayen, qui réalise des actions pour suivre l'état de nutrition des enfants et renforcer la lutte contre les épidémies.

60 brigadistes du Ministère de la Santé ont commencé un parcours par 37 communes de 9 départements nicaraguayens, afin de s'occuper des personnes handicapées.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/67402-le-gouvernement-nicaraguayen-fait-attention-a-la-population-du-corridor-sec>



Radio Habana Cuba